



Soutenir l'association des paysans de Fondwa à Haïti



Lettre aux donateurs Août 2012

Chers amis,

Quelques nouvelles de notre partenariat avec les paysans de Fondwa (APF). Au printemps nous leur avons fait parvenir une somme de 5 000 € qui était destinée à une opération de conservation des sols.

Cette opération consistait à planter des mottes de Vétiver (graminée très résistante permettant la retenue de la terre), sur les bordures de 7km de tranchées creusées lors d'un travail avec le PAM (Programme Alimentaire Mondial), fin 2011 début 2012



Racines de vétiver



Tranchées pour la retenue des terres

Cette graminée, coupée jeune, sert également à la nourriture des cabris (qui sont souvent responsables de la destruction de jeunes arbustes nouvellement plantés). De plus, elle sert à la couverture des sols dans les potagers.

Fin juin 2012, nous avons envoyé à nos amis haïtiens les 4 600 € prévus lors de notre mission de terrain en novembre dernier. Cet argent va permettre tout d'abord, l'achat d'une moto s'élevant à 800 € permettant le déplacement des animateurs sur la zone à travers les sentiers et pistes escarpés.

De plus, 1200 € seront versés à chacune des deux radios locales émettant sur la zone, leur permettant d'améliorer leur matériel pour une meilleure diffusion.



Enfin, l'argent restant servira au renouvellement des tuyaux endommagés lors du séisme 2010.

Dernièrement, le conteneur que nous avons expédié au mois de mai 2012 est arrivé à Port-au-Prince dans l'été et son contenu est en cours d'acheminement vers la zone de Fondwa. On y trouvait :

- 12 km de tuyaux "plymouth" (beaucoup plus résistants que les tuyaux PVC)
- De nombreuses vannes et robinets
- 7 machines à coudre manuelles entièrement révisées
- Plus de 2 tonnes de tissus de différentes couleurs correspondant aux uniformes des écoliers de la zone
- Divers petits matériels pour le travail du sol et des arbres (sécateurs, piochons, ...)
- Quelques sacs d'engrais permettant d'assurer la réussite des dernières plantations (ils ne trouvent pas d'engrais sur le marché haïtien ou très cher)



Le conteneur au départ de France

Il est prévu fin 2012/début 2013 de mettre en place un atelier de couture à Fondwa.



Photo NASA

Nous venons d'apprendre que le cyclone "ISAAC" qui est passé sur Haïti la nuit du 24 au 25 août dernier, a fait 19 morts et 22 blessés. Beaucoup de dégâts sont encore à déplorer sur les habitations, encore précaires, seulement recouvertes de bâches qui ont été arrachées et inondées. Sur la zone de Fondwa, plusieurs toitures des dernières habitations qui avaient été installées en bois préfabriqué n'ont pas résisté à la tempête, encore une fois... Heureusement, pas de décès chez nos amis.

Nous vous ferons part de la suite de notre programme dans quelques semaines, en attendant nous avons toujours besoin de votre soutien.

Vous pouvez nous contacter
ou envoyer vos dons à

CEIPAL HAÏTI - Pierre ROUX
Chemin des Salettes
42220 St-Sauveur-en-Rue

ou à

RESSINS SOLIDARITE
Lycée agricole privé Ressins
42720 Nandax

Au nom de tous les haïtiens, nous vous remercions pour votre générosité.

Infos détaillées sur notre site
<http://ceipal.rhonealpes.free.fr>